

Waldjournal der Klasse 2b

8. Waldbesuch

«Wir waren im Wald und haben Popcorn und Tüten gemacht.» N.T.

Popcorn

«Wir haben die Pfanne auf den Rost über das Feuer getan.» A.S. «Das Feuer macht man mit Holz und Feuerzeug anzünden und fertig.» E.D. «Zuerst müssen wir Öl in den Topf füllen.» R.T. «Dann haben wir Maiskörner in die Pfanne getan und dann sind die Popcorn gekommen.» I.V. «Wir brauchten einen Löffel um die Popcorn raus zu nehmen.» R.T. «Wir hatten kein Handschuh aber es ist besser wenn wir ein haben weil es heiss ist. Ein bisschen Salz rein und rühren, dann in die Tüte rein.» E.D. «Wir mussten mehrmals Popcorn machen.» A.S.

Bild von M.S.



Popcorntüte

«Dass man die Tüte farbig machen kann ohne Farbstifte braucht man einen Stein und ganz viel bunte Blumen. Dann haben wir die Blumen auf das Papier gelegt und mit dem Stein zerhämert bis es ganz bunt ist.» M.A. «Wir mussten mit der runden Steinseite drücken, weil sonst gibt es ein Löchlein im Papier.» L.P. «Jetzt geht es bei N.L., A.K. und S.V. weiter, wie man die Tüte faltet.» M.A. «Wir haben ein Blatt gefaltet, sodass es wie eine Tüte wie im Kino entstand.» A.K.



Bild von S.P.

Faltanleitung für die Popcorntüte:

Schritt 1: «Man muss die rechte Seite mehr falten. Ein bisschen mehr als die Mitte. Die linke Seite muss auf die rechte Seite gefaltet werden. Auf die beiden Enden zu kleben.» N.L. «Man muss rechts in die Mitte falten, dann links, dann muss man bisschen in die Mitte hochfalten.» S.V.



Schritt 2: «Mann muss so falten, dass es wie ein L aussieht.» A.K.



Schritt 3: Nach dem Falten muss man noch den unteren Teil noch falten. Dann die Ecken noch rein falten nachher hochkleben.» N.L.



Unsere schönsten Walderlebnisse in der 2. Klasse:

«Als wir im Brunnen baden durften.» R.T. «Mir hat es gefallen, weil wir gebastelt und gebraten haben. Das hat mir am Wald gefallen.» N.L. «Alles war mein Lieblings.» A.K. «Mir hat es am besten gefallen den Hasen zu machen.» IV. «Als wir im Wald spielten.» L.P. «Mir hat im Wald alles gefallen.» A.K. «Als wir Frau Weibezahl einen Blumenstrauß gepflückt haben und sie sich gefreut hat.» S.V. «Ich vergesse lange nicht das kleine Häschen aus Holz. Das war mega cool,

aber auch die anderen Sachen fand ich cool zum Beispiel das Malen.» E.D. «Mir hat der 1. Besuch im Wald am besten gefallen. Ich fand es toll, dass wir immer im Wald waren. Ich fand es toll, dass wir verschiedene Sachen gemacht haben.» M.M. «Ich fand es schade als ich krank war und nicht in den Wald konnte. Es war immer lustig was wir gemacht haben. Am letzten Tag war es sehr lustig, als wir rauf gerannt sind und Blumen gepflückt haben und dann sind wir wieder hinunter.» M.A.